



Entrevista / Javier Martín Reyes (Miembro del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Se digo en su momento, estamos ante una reforma al Poder Judicial que está tan mal diseñada, que viola tantos derechos y que es tan destructiva, que era previsible que se presentara una verdadera avalancha de impugnaciones. Estamos transitando hacia un régimen autoritario, donde quienes incumplen con los mandatos judiciales no les pasa absolutamente nada. Han violado suspensiones prácticamente todos los actores políticos, el expresidente López Obrador, la presidenta Claudia Sheinbaum, la Cámara de Diputados y el Senado de la República, hasta el Instituto Nacional Electoral. En el sentido más estricto de la palabra, un régimen autoritario es aquel donde el poder no tiene límites, ahí es donde el derecho no puede marcar qué es lo que se vale y qué es lo que no se vale dentro del juego político”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZQt55S4GAmAApU0zQ?e=leO2kJ